

Pressemitteilung

Bad Salzungen / Schmalkalden, 15.08.2023

Zuckertütenfest mit ca. 750 Besuchern im Tierpark Bad Liebenstein

Bad Liebenstein, 10. August 2023 / 10:00 Uhr: Mit einer langen Warteschlange wurde das zweite Zuckertütenfest des regionalen Energiedienstleisters WerraEnergie und des Tierparks Bad Liebenstein auf dem Tierparkgelände eingeläutet. Rund 750 Besucher, darunter ca. 200 Abc-Schützen, besuchten am 10. August 2023 das regionale Event.

„Schon im vergangenen Jahr hatten wir großen Zuspruch für diese Aktion“, so Geschäftsführer Hans Ulrich Nager. „Mit einem hohen Besucheraufkommen hatten wir auch in diesem Jahr gerechnet, aber dass uns so viele Familien mit großen und kleinen Kindern besucht haben, hat uns überwältigt. Umso wichtiger ist es uns, die Begeisterung und den Zuspruch der Besucher in eine Tradition zu überführen und unsere Zusammenarbeit mit dem Tierpark weiter auszubauen.“

Im Rahmen der Veranstaltung erhielten alle Schulanfänger freien Eintritt. Zudem bot der Tierpark Bad Liebenstein neben einer Zaubershow und vielen weiteren attraktiven Kinderangeboten, über den Tierpark verteilt, für jede Menge Spaß und Action. Darüber hinaus gab es ein umfangreiches Angebot an Speisen und Getränken. Das Angebot des Energieversorgers WerraEnergie richtete sich an große und kleine Kinder. Die jungen Abc-Schützen erhielten alle eine prall gefüllte Zuckertüte. Außerdem bot der Energiedienstleister neben dem kuscheligen Maskottchen auch wieder ein Glücksrad mit vielen attraktiven Gewinnen.

„Ohne das ehrenamtliche Engagement unserer Helfer und die finanzielle Unterstützung unserer Sponsoren könnten wir so eine Festlichkeit gar nicht ausrichten“, so Sim Geib, Tierparkleiter. „Das Geld kommt zu 100% den Tieren zugute. Für uns ist die Arbeit mit den

Tieren eine Herzensangelegenheit und wir sind dankbar, dass wir so viel Unterstützung von Freiwilligen und Kooperationspartnern hierbei erhalten.“



Bild: Foto-Atelier Schrön. Familie Mäder und WerraEnergie-Praktikantin Pauline Roth

WerraEnergie:

WerraEnergie ist seit 1991 ein regionaler Energieversorger in Südthüringen und verantwortlich für die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas. An den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden ist das Unternehmen mit ca. 100 Mitarbeitern tätig und erwirtschaftet jährlich einen Umsatz von ca. 42 Millionen Euro. Gesellschafter des Unternehmens sind mit 51% die Kommunalbeteiligungsgesellschaft mbH sowie mit 49% die Erdgas Westthüringen Beteiligungsgesellschaft mbH, einem 100-prozentigen Tochterunternehmen der Mainova AG. Geschäftsführer ist Hans Ulrich Nager.